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В конце прошлой недели Глава района С.В. МАКЛАКОВ и Глава Администрации города
С.А. ПАРФЕНОВ побывали с рабочим визитом на одном из ключевых объектов –
городском полигоне ТБО, где дали комментарии местным СМИ по вопросам
строительства новой – второй карты полигона.

  

Напомним, что с прошлого года полигон находится в ведении МУКП «Зеленхозстрой». И
сейчас организация активно ведёт работы по строительству второй карты полигона,
которая обойдётся в сумму порядка 6 миллионов рублей. Кроме этого, затраты идут и на
лабораторный анализ воздуха, почвы, воды – порядка 400 тысяч в год.      

  

Первым прокомментировал свой визит на полигон Глава района С.В. МАКЛАКОВ:

  

- Сегодня я приехал посмотреть качество выполнения работ, всё ли правильно сделали.
Ведь это – завершающий этап строительства, требующий ответственного и
профессионального подхода. В этом году на данной карте использовали новый более
современный материал – бетонит – для того, чтобы ядовитые химические соединения,
получающиеся от выброшенного мусора, не попали в грунтовые воды. Ведём работы 
своими силами, чтобы сэкономить деньги, которых и так всегда не хватает.

  

- Поясните, пожалуйста, поподробнее, что такое «карта»? 
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- Полигон состоит из 4-х карт (проще – площадок). Сначала заполняется одна, затем
вторая, третья, четвёртая до уровня земли, а потом эти карты между собой уже
соединяются. Снизу получается бетонит, затем мусор, земля, мусор, земля, и получается
вот такой «пирог», который полностью затем засыпается грунтом.

  

- На сколько должно хватить нового полигона?

  

- На 15 лет.

  

- Планируется ли ввести в городе раздельный сбор мусора?

  

- Наверное, мечта каждого главы – иметь на полигоне переработку. Надо начинать
понемногу этим заниматься. Сейчас мы работаем с немецкой компанией по переработке
мусора. Немцы начали заниматься этим в 90-х

 годах и сегодня достигли хороших результатов. Нам тоже пришло время внедрять
новые технологии по наведению чистоты в городе и районе.

  

Ответил на вопросы журналистов и Глава Администрации города С.А. ПАРФЕНОВ.
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- Как часто вы бываете на этой стройке?

  

- В последнее время на этой стройке бываем каждый день, ещё в прошлом году полигон
был передан городскому поселению: соответственно – МУКП «Зеленхозстрой». И
первая задача, которую мы решали по поручению Сергея Валерьевича,  - запустить его
в эксплуатацию. Тогда тоже пришлось приложить немало усилий, была приобретена
техника для строительства полигона, а сейчас настал второй, не менее важный этап –
строительство второй карты.

  

- Скажите, для угличан есть какая-то разница: новый или старый полигон?

  

- Безусловно, разница есть, потому что эксплуатация старого полигона была
прекращена в прошлом году, и он в последние годы эксплуатировался с большими
проблемами, а дальнейшая его эксплуатация приносила бы существенный урон экологии
Углича и близлежащих населённых пунктов. Новый полигон построен по более
современным технологиям. Понятно, что складирование мусора невозможно совсем без
ущерба экологии, но благодаря новым технологиям и материалам урон окружающей
среде будет гораздо меньшим.

  

- Сколько мусора сюда привозят? 

  

- Благодаря тому, что с апреля прошлого года эксплуатацию полигона осуществляет
муниципальное предприятие, а не частная компания, как раньше, мы имеем полную и
достоверную информацию о поступающих объёмах мусора. В год объём
утилизированного мусора составляет около 110000 м3. В среднем вместимость одного
бункеровоза или контейнеровоза около 10 м
3

, вот и представьте, если 12000 бункеровозов выставить в ряд, это будет годовой объём
выбрасываемого угличанами мусора.

  

- Какова судьба старой свалки?
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- Туда прекращён вывоз мусора, и на сегодняшний день на нее завозится грунт,
начинается постепенная рекультивация для того, чтобы находящийся там мусор был
полностью изолирован.

  

Александр ГЛАДЫШЕВ, фото автора
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